
Ratsmitglied Schulten: 
Anlässlich der aktuellen Vorfälle in Sankt Augustin stellt sich die Frage, ob die Stadt 
Meckenheim in Bezug auf solche Vorfälle vorbereitet ist und ob es Präventivmaßnahmen gebe? 
Hat die Verwaltung entsprechende Kontakte zu anderen Organisationen hinsichtlich der 
Zusammenarbeit? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Frage wird im nicht öffentlichen Teil beantwortet. 


